

POR MÁS MEMORIA, VERDAD Y JUSTICIA

A 49 años del golpe de Estado del 24 de marzo de 1976, se conmemora el "Día Nacional de la Memoria por la Verdad y la Justicia", fecha que nos interpela a reflexionar sobre la dictadura cívico-militar-eclesiástica más atroz y sanguinaria durante la cual el país fue llevado a una crisis económica y social, mientras toda oposición era perseguida.

Miles de personas fueron secuestradas por grupos de tareas de la Junta Militar y llevadas a centros clandestinos de detención, donde el robo sistemático de bebés nacidos en cautiverio, las torturas, los vuelos de la muerte, los simulacros de fusilamientos, confluyeron en un trágico saldo de 30.000 desaparecidos. Este período oscuro dejó profundas heridas y cicatrices en la sociedad argentina.

Desde la campaña electoral de la LLA, tanto Javier Milei como Victoria Villarruel pusieron en la agenda del debate la negación de los crímenes cometidos por la dictadura e incluso varias diputadas y diputados fueron a visitar a la cárcel a quienes cometieron delitos de lesa humanidad. Existe un intento por justificar el Terrorismo de Estado volviendo a instalar la teoría de los dos demonios exaltando los discursos de odio. Existe, hoy en día, el vaciamiento y el desmantelamiento de áreas enteras dedicadas a la memoria, verdad y justicia.

Estamos frente a un gobierno que está implementando las mismas y viejas políticas de ajuste como forma de continuar el proyecto político, económico y social de la dictadura militar: endeudamiento externo, remate de lo que pertenece a los argentinos y argentinas, aniquilamiento del patrimonio nacional, destrucción del aparato productivo del país, desregulación de la economía, crecimiento de la pobreza fruto de las políticas neoliberales salvajes, la destrucción del Estado desde el Estado mismo, la desindustrialización, etc. Van perfeccionándolo buscando la concentración de la economía a costa del empobrecimiento de las mayorías populares, que no cierra sin la brutal y violenta represión, no sólo en lo discursivo sino también hechos concretos. Y, como si fuera poco, encontraron la manera de superarse cometiendo una estafa sin precedentes en la historia de la humanidad como la farsa de la criptomoneda \$Libra. Este resurgimiento del fascismo, en su versión entreguista pone al país como esclavo de la mano (no tan) invisible del mercado, un claro ejemplo de esto es haber aprobado en diputados un DNU que contrae una nueva deuda con el FMI, pero sin dar ni explicar absolutamente ni un detalle sobre esta nueva toma de deuda.

En este contexto es vital reconocer a quienes mantienen viva la memoria y la lucha por los Derechos Humanos, a quienes crean consensos sociales, cultivan el respeto a las diversidades y ocupan un rol fundamental en la resistencia. Como cada 24 de marzo marchamos para continuar buscando la verdad y porque seguimos exigiendo justicia. Marchamos en defensa de la Democracia, en repudio al autoritarismo, por mantener viva la Memoria porque con la Memoria recordamos nuestra historia para analizar el Presente y con el presente, se construye el Futuro.

**Concentramos a las 13 hs. en la puerta de Nuestro Sindicato,
La Bancaria, Sarmiento 341 CABA**

SIEMPRE DEMOCRACIA NUNCA FASCISMO

Buenos Aires 21 de Marzo de 2025

Alejandra Estoup
Secretaria General

Adrián Mastronicola, Facundo Zullo, Santiago Balbin, Leonardo Rumbolo, Laura Alvarez, Maximiliano Gómez Ayala, Candela Beno, Ezequiel Bui, Silvina Alvarez, Diego Benito, Inés Costa Racedo, Matias Grippo, Fernando Verón, Guido De Geronimi, Eugenia Aquino, Daniel Mercado, Alejandro Fagiani, Fernanda Capovilla, Elcira Taylor, Ruth Damonte, Sebastián Bautista, Adriana Taborda.